
 

 

 

 
B E S C H L U S S A U S F E R T I G U N G  

 

 

 

AN/0060/14 

 

Jährliches Bürgerfest 

-Antrag von Stadtrat Karl Ettinger, FDP vom 03.07.2014, eingeg. am 14.07.2014-- 

 

Hiermit stelle ich folgenden 

 

Antrag: 

 

Das Bürgerfest soll wieder jedes Jahr stattfinden. 

 

 

Stadtrat vom 24.07.2014 

  

Gegen 5 Stimmen: 

Der Antrag wird abgelehnt. 
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